
 

 

 

受
付
番
号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

１ 子育て支援及

び給食全般につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 公共交通につ

いて 

 

 

 

 

 

 東郷町では子育てするなら東郷町と標榜してい

ますが、医療費等で応援しているのが現状です。

近頃では国も子育て支援に力を注ぐと明言してい

ます。給食費の無料化も視野に入れているとの報

道もありました。その関連について順次質問をい

たします。 

 

⑴ 町長は選挙公約でも給食費の軽減を言っ

ていましたが、今後の軽減策はどのように考

えていますか。 

 

⑵   食の安全対策として、有機栽培作物の利用

を行っているところですが、現在の給食でど

の程度有機栽培作物を使っていますか。 

 

⑶   有機栽培については国の補助もいただい

て全国のトップグループで取り組んでいる

ところですが目的、狙いは何でしょうか。 

 

⑷  米以外の日もあると思いますが、どれくら

いの割合で、他の主食を提供していますか。 

 

⑸  子育て支援として他に考えていることはあ

りますか。 

  

   

 

現在の東郷町では公共交通の役割は非常に大き

いと思うので、以下、順次質問させていただきま

す。 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

石橋 直季 

  

菱川 和英 

 

9 
令和 5 年 5 月 18 日       

月  日 午前・午後 2 時 42分 

 

16 

無会派 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2－ 2 １６番 氏名 菱 川 和 英 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴  現在はデマンドタクシーと巡回バスの両

方の運行ですが、デマンドタクシーの予約が

取りにくいとの声を聞きますが、タクシー予

約は何日前から予約ができますか。タクシー

を３台くらいチャーターしておくことは可

能でしょうか。 

 

⑵  巡回バスを利用するのには停留所が遠いの

で利用しにくいとの声も聞きます。そこで一

つの提案ですが、バス停を増やすか乗車する

ときだけ、路線上で自由乗車はできませんか。 

 

⑶ これからますます高齢化が進んでいくこ

とが予測されます。不便だからと高齢者が車

に乗って事故を招くようなことは避けたいと

思うので、住民の足として、何らかの対策は

絶対必要だと思うのですが、優秀な職員の皆

様の知恵で、良い方法を見つけ出していただ

きたいと思います。何らかの対策は考えられ

ていますか。全くの新しい形態でもよいです

が。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


